
                                                   
                                                     

 

ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 27/11/2017 

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Brandon Samuel 

INÍCIO DA SESSÃO: 14:09 TÉRMINO DA SESSÃO: 15:56 

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA: Munícipes. 

 

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK 14:12 15:56 

VICTOR HUGO DE OLIVEIRA 14:01 15:56 

DIVO 14:05 15:56 

MINGO 14:05 15:56 

EDUARDO KALINOSKI 14:05 15:56 

PASTOR EZEQUIEL AUSENTE AUSENTE 

FELIPE PASSOS 14:12 15:56 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA 14:11 15:53 

GERALDO STOCCO 14:05 15:56 

SARGENTO GUIARONE 14:12 15:52 

FLORENAL 14:02 15:56 

JORGE DA FARMÁCIA 14:07 15:56 

DR. ZECA AUSENTE AUSENTE 

DR. MAGNO 14:11 15:56 

PAULO BALANSIN 14:12 15:56 

PIETRO ARNAUD  14:12 15:44 

RICARDO ZAMPIERI 14:18 15:50 

ROGÉRIO MIODUSKI 13:58 15:55 

PROFESSORA ROSE 14:04 15:56 

RUDOLF POLACO 14:13 15:43 

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR 14:02 15:50 

VINÍCIUS CAMARGO AUS. JUS. AUS. JUS. 

VALTÃO 14:04 15:56 

  

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR:  

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: inicia sua fala referindo-se a suas maiores preocupações 

em sua legislatura. Comenta sobre o Projeto da Prefeitura com a Sanepar. Fala sobre a questão da 

empregabilidade no Brasil e na cidade; menciona a dúvida dos populares com a classe política presidencial. 

Diz que a Câmara Municipal de Ponta Grossa não tem poder de reduzir os preços dos produtos 

comercializados. Fala sobre o preço do Combustível na cidade de Ponta Grossa, enfatiza que foi usado 10 

municípios para a pesquisa de preço do combustível e Ponta Grossa tem o terceiro lugar no preço médio do 

combustível e a mesma colocação para o Etanol; tratando-se do combustível aditivado nossa cidade tem o 

preço mais alto dos 10 municípios participantes da pesquisa - os quais a relação deles está com o próprio 

vereador. Justifica a sua pesquisa falando que os postos de combustíveis em Ponta Grossa são muito restritos 

e que é necessário fazer uma investigação em relação a este assunto, para fomentar a competitividade. 

Convoca os vereadores para fazer uma reunião sobre a questão do combustível no município. Quer encontrar 

soluções para baixar o preço do combustível. Fala que o primeiro passo para a solução deste problema já foi 

dado pelo vereador, agora quer o apoio dos demais vereadores o ajudarem. 

 



                                                   
                                                     

 

VEREADOR PIETRO ARNAUD: comenta que debateu a questão da Sanepar juntamente com o vereador 

Mingo na rádio CBN. Comenta o questionamento que fez em relação ao porquê os demais populares do 

município não estava presente na audiência pública sobre o contrato com a Sanepar, fala ainda sobre a 

unanimidade da presença dos servidores da empresa Sanepar. Comenta que o projeto de renovação de 

contrato ainda não foi apresentado aos vereadores. O vereador Pietro ainda quer retirar o artigo quinto do 

contrato com a Sanepar em relação a renovação. Diz ainda que não é contra a empresa, mas que a mesma 

carece de fiscalização de Prefeitura e que está estruturando o projeto da retirada do artigo quinto do contrato 

com a Sanepar. Em aparte, o vereador Florenal fala sobre a questão da dívida da Prefeitura com a conta de 

água com a Sanepar, comenta que isso tira a capacidade da Prefeitura negociar suas dívidas e demais 

assuntos. Apartando o vereador Valtão, enfatiza a sua preocupação em relação aos trinta anos de contrato. 

 

VEREADOR EDUARDO KALINOSKI: fala suas preocupações com o contrato da Sanepar, diz que tem a 

impressão que este contrato está sendo forçado à cidade por conta da sua incapacidade de negocias devido as 

dívidas da cidade com a empresa. Fala sobre a possibilidade da moção legislativa ao poder executivo 

municipal juntamente com a empresa Madero, para a instalação de um Contêiner com pessoas da área da 

saúde para serem instalados no Parque Ambiental. Comenta sobre o projeto que proíbe colocação de 

propagandas em postes, árvores e demais locais na cidade.  

 

VEREADOR FLORENAL: fala que a Câmara não pode deixar de debater e encontrar uma solução para a 

questão dos postos de gasolina, fala que há muitas empresas que gostariam de se instalar na região novos 

postos de gasolina mas são impedidos pela legislação da cidade. Diz que é preciso ser debatido o “cartel” que 

estas empresas estão criando dentro do mercado de abastecimento de carros. Enfatiza a oportunidade que a 

Câmara da Cidade tem para resolver a questão.  

 

VEREADOR GERALDO STOCCO: continua o debate em relação ao contrato da Sanepar, fala que é um 

absurdo os trinta anos de contrato. Diz que há uma cláusula no contrato da Sanepar que demanda que a 

empresa passe 1% do faturamento total da empresa por mês para a cidade de Ponta Grossa, diz que a Câmara 

não sabe se a empresa está repassando o valor concorda, imagina os novos 3% propostos no contrato. Em 

aparte, o vereador Celso Cieslak esclarece que o 1% está sendo repassado para a Secretaria Ambiental. 

Retomando a palavra, diz que quando fez o requerimento para a Sanepar a empresa respondeu dizendo que 

só esclareceria as dúvidas se o presidente da Câmara pedisse. Em aparte, vereador Zampieri comenta o que o 

vereador Stocco disse que teve uma certa dificuldade de entendimento sobre os 1 bilhão de investimentos 

para a cidade, falando que se o próprio representante da cidade quase não entendeu a população teria ainda 

mais dificuldade para ter a compreensão do assunto.  

 

VEREADORA PROFESSORA ROSE: comenta sobre o projeto de lei sobre a instalação de dispositivo de 

segurança nos ralos de fundo. Fala que essa medida é simples e evitarão acidentes letais às crianças que estão 

sendo “sugadas” nos parque aquáticos. Enfatiza também a questão do contrato com a Sanepar, diz que é de 

grande responsabilidade para os Vereadores. Em aparte, o vereador Jorge da Farmácia concorda com o 

vereador Celso Cieslak de investigar o contrato da empresa em outras empresas e ainda acha estranho a 

empresa negar o pedido de esclarecimento pedido pelo vereador Geraldo Stocco. 

 

           

 



                                                   
                                                     

 

   Câmara Municipal de Ponta Grossa  

               Estado do Paraná  
  

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO  
ORDEM DO DIA: 27/11/2017                      _______                  SESSÃO ORDINÁRIA 

 
 

  

EM REGIME DE URGÊNCIA  

EM SEGUNDA DISCUSSÃO  

  

DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 377/17 - Dispõe sobre o Sistema Único de Assistência Social - SUAS - no Município 

de Ponta Grossa, e dá outras providências.   

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  AUSENTE 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  AUS. JUS. 

Walter José  FAVORÁVEL 



                                                   
                                                     

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 20 VOTOS – APROVADO 

_______________________________________________________________________________________   

  

DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 378/17 - Dispõe sobre a concessão de Benefícios Eventuais no âmbito do Município 

de Ponta Grossa - PR, e dá outras providências.   

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  AUSENTE 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  AUSENTE 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  AUS. JUS. 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 20 VOTOS - APROVADO 

________________________________________________________________________________________   

DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 379/17 - Institui a Fundação Municipal de Assistência Social de Ponta Grossa, e dá 

outras providências.   

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 



                                                   
                                                     

 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  AUSENTE 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  AUSENTE 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  AUS. JUS. 

Walter José  FAVORÁVEL 

VOTAÇÃO NOMINAL – 20 VOTOS – APROVADO 

________________________________________________________________________________________   

DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 380/17 - Dispõe sobre as alterações na Estrutura Administrativa do Poder Executivo, e 

dá outras providências.   

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  AUSENTE 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 



                                                   
                                                     

 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  AUSENTE 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  AUS. JUS. 

Walter José  FAVORÁVEL 

VOTAÇÃO NOMINAL – 20 VOTOS - APROVADO 

________________________________________________________________________________________   

  

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO  

  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI  

PROJETO DE LEI Nº 198/17 - Dispõe sobre a proibição de afixação de placas de anúncios, cartazes ou 

objetos similares nos postes de iluminação pública, árvores, semáforos e demais logradouros públicos, no 

âmbito do Município de Ponta Grossa.   

  

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade, nos termos da Emenda de Redação em apenso  

                       CFOF     - Favorável, nos termos da Emenda de Redação da CLJR  

                       COSPTTMUA  - Favorável, nos termos da Emenda Modificativa em   

                                                 apenso e da Emenda de Redação da CLJR  

                        CAPICTMA   - Favorável, nos termos da Emenda de Redação da CLJR  

 

Vereador Eduardo Kalinoski: justifica o seu projeto falando que as placas de propagando pode causar 

problemas de visibilidade para os motoristas. Diz que há uma emenda do município que proíbe essa prática em 

canteiros e rotatórias e este projeto tem por finalidade colocar em prática a emenda. Comenta que o próprio 

cidadão comum pode fazer uma denúncia para pedir a retirada da placa de publicidade. Caso a pessoa 

responsável pela implantação da propaganda não retire a placa, o mesmo poderá receber multa. Em aparte, o 

vereador Valtão apoia o projeto dizendo que a poluição visual causado pelas placas de publicidade; deseja que 

o projeto seja aprovado e executado o mais rápido possível. Ainda usando o aparte, o vereador Mingo comenta 

a importância de um órgão fiscalizador da aplicação do projeto e os locais estratégicos para o uso da maneira 

correta das propagandas. Usando a palavra, o vereador Rudolf Polaco diz que há um projeto de sua autoria que 

permite uma empresa Privada a fazer o controle da Publicidade em locais Públicos. Em aparte, o vereador 

Zampieri questiona a quem fiscalizará o projeto, para que haja uma harmonização em relação ao legislativo 



                                                   
                                                     

 

com a empresa executora do projeto. Retomando a palavra o vereador Eduardo Kalinoski fala que a 

responsabilidade do monitoramento é do Departamento de Urbanismo da Prefeitura Municipal de Ponta Grossa 

e caberá a este órgão público divulgar essa nova ferramenta de fiscalização à população. O vereador Florenal 

ainda diz que esse projeto precisa de muito cuidado para que não seja apenas mais um projeto. Em aparte, o 

vereador Jorge da Farmácia levanta uma questão referente a fiscalização dos fios de luz que estão soltos ao 

redor da cidade para fazer uma comparação com a fiscalização do projeto.  

 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes CONTRÁRIO  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski AUSENTE  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco CONTRÁRIO  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca AUSENTE  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo AUS. JUS.  

Walter José FAVORÁVEL  
 

VOTAÇÃO NOMINAL – 18 VOTOS - APROVADO 

________________________________________________________________________________________   

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

PROJETO DE LEI Nº 207/17 - Dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de dispositivo para interromper 

o processo de sucção em piscinas e dá outras providências.  

  

PARECERES:  CLJR    - Pela admissibilidade  

                        CFOF   - Favorável  

                        COSPTTMUA  - Favorável  

                        CAPICTMA  - Favorável  



                                                   
                                                     

 

                        CECE    - Favorável  

  

SUBSTITUTIVO GERAL (de autoria da Vereadora Professora Rose)  

  

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade, nos termos da Subemenda de Redação em apenso  

                        CFOF    - Favorável  

                        COSPTTMUA  - Favorável, nos termos da Subemenda de Redação da CLJR  

                       CAPICTMA  - Favorável, nos termos da Subemenda de Redação da CLJR  

                       CECE   - Favorável, nos termos da Subemenda de Redação da CLJR  

 

Vereadora  
 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski AUSENTE  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca AUSENTE  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo AUS. JUS.  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 20 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR DR. ZECA  

PROJETO DE LEI Nº 230/17 - Dispõe sobre a divulgação de informações referente aos processos de 

licenciamento ambiental emitido pelo Município de Ponta Grossa, conforme especifica.   

  



                                                   
                                                     

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade, nos termos do Substitutivo Geral em apenso  

                       COSPTTMUA  - Favorável, nos termos do Substitutivo Geral da CLJR  

                       CAPICTMA  - Favorável, nos termos do Substitutivo Geral da CLJR  

  

SUBEMENDA MODIFICATIVA AO SUBSTITUTIVO GERAL DA CLJR (de autoria do Vereador 

Mingo Menezes)  

  

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade  

                        COSPTTMUA  - Favorável  

                        CAPICTMA  - Pela aprovação  

 

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO 
_________________________________________________________________________________________

DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 330/17 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a vincular-se como associado da 

ADETUR - Campos Gerais e a realizar repasse de contribuição associativa anual, conforme especifica.  

  

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade  

                       CFOF     - Favorável  

                       COSPTTMUA  - Favorável  

                       CAPICTMA  - Favorável  

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno AUSENTE  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca AUSENTE  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo AUS. JUS.  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 20 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________

DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 354/17 - Declara a Utilidade Pública da Associação de Pais e Funcionários do Centro 

Municipal de Educação Infantil Gisele Maria Zander.  

  

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade  

                          CECE    - Favorável  

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA – APROVADO 

________________________________________________________________________________________  

DO VEREADOR FELIPE PASSOS  

PROJETO DE LEI Nº 366/17 - Concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor 

Rodrigo Milleo.  

  

PARECERES:    CLJR     - Pela admissibilidade, nos termos da inclusa Emenda de Redação   

                         CECE    - Favorável, nos termos da Emenda de Redação da CLJR  

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno AUSENTE  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca AUSENTE  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo AUS. JUS.  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 20 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________

  

 EM DISCUSSÃO ÚNICA  

MOÇÕES  

  

DO VEREADOR DIVO  

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 332/17 - Dirigida ao Clube Princesa dos Campos, conhecido carinhosamente 

como Clube Verde, é um dos mais tradicionais clubes do Estado do Paraná e integrante do seleto grupo dos 

clubes centenários do Brasil, fundado em 19 de dezembro de 1897.   
 

APROVADO 

_________________________________________________________________________________________

INDICAÇÕES  

  

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA  

INDICAÇÃO Nº 2301/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando desobstrução da boca de lobo na Rua Estevam de 

Souza Neto, em frente aos nºs 216, 208, 226, Jardim Ibirapuera.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA  

INDICAÇÃO Nº 2302/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando efetuar os serviços de melhoria na Rua Betonel, em 

toda a sua extensão Cará-Cará.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA  

INDICAÇÃO Nº 2303/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando efetuar os serviços de melhorias na Rua Nestor 

Victor, em toda a sua extensão, Ronda.  

 ________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR VICTOR DE OLIVEIRA  

INDICAÇÃO Nº 2304/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento no final da Rua 

Teodoro Kluppel, localizada no Bairro de Olarias.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR PAULO BALANSIN  

INDICAÇÃO Nº 2305/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando manutenção da rede de esgoto na Rua João 

Cipriano de Souza, no Núcleo Habitacional Porto Seguro - região do Santa Maria.  

_________________________________________________________________________________________



                                                   
                                                     

 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI  

INDICAÇÃO Nº 2306/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a pavimentação asfáltica na Rua Ivo Mendes 

Barreto, entre as Ruas Alfredo Hagemeier e Bárbara Steiw, Olarias.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI  

INDICAÇÃO Nº 2307/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a construção e instalação de parque infantil e 

academia no Conjunto Habitacional Costa Rica.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2308/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o desentupimento de bueiro e recolocação de 

tampa, na Rua Nelci Nunes Ferreira, em frente ao nº 1510, Jardim Lagoa Durada, Bairro Uvaranas.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2309/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a colocação de placa de sinalização de rua, na Rua 

Leonor Fornazari Becher, Bairro Neves.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2310/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a colocação de placa de sinalização de rua, na Rua 

Amauri de Arruda Moura, Bairro Neves.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2311/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a pavimentação asfáltica na Rua Lauro Nadal, 

Bairro Neves.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2312/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a colocação de placa de sinalização de rua, na Rua 

Haroldo Fernando Geber, Bairro Neves.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2313/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a pavimentação asfáltica na Rua 

Leonor Fornazari Becher, Bairro Neves.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2314/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua 

Leonor Fornazari Becher, Bairro Neves.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2315/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a colocação de novos horários de linha de ônibus na 



                                                   
                                                     

 

Vila Romana, Bairro Chapada.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2316/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na 

Rua Jocenir Francisco Jaymes, Bairro Chapada.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2317/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua 

Arnoldo Niesing, Bairro Chapada.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2318/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Elói de 

Cesário Leria, Bairro Chapada.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2319/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Alberto 

Ferreira, Bairro Chapada.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2320/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a construção de galeria pluvial na Rua Fagundes 

Varela, Condomínio Social Real, Bairro Uvaranas.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2321/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica na Rua Haroldo 

Fernando Geber, Bairro Neves.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2322/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica ou tapa buraco na Rua 

Engenheiro Schamber, Centro.  

 ________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2323/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a reconstrução de galeria pluvial na Rua 

Almirante Wandenkolk, esquina com a Rua Quinze de Setembro, em frente a Unidade de Saúde 

Abrahão Federmann, Bairro Uvaranas.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2324/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a limpeza de galeria pluvial na Rua 

David Hilgemberg Sobrinho, Bairro Nova Rússia.  

_________________________________________________________________________________________



                                                   
                                                     

 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2325/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua 

David Hilgemberg Sobrinho, Bairro Nova Rússia.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR CELSO CIESLAK  

INDICAÇÃO Nº 2326/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando realizar pintura de faixa e colocação de placa de 

estacionamento indicando parada rápida para a Conceito Imóveis, situado na Rua Doutor Francisco Búrzio, 

583, Centro.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR CELSO CIESLAK  

INDICAÇÃO Nº 2327/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a revitalização da via, colocação de placas e 

retirada do estacionamento, na Rua Comendador Miró, em frente a Praça Duque de Caxias - Centro.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR CELSO CIESLAK  

INDICAÇÃO Nº 2328/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando reparos imediatos 

com patrolamento, manilhamento e colocação de xisto nas Ruas Tereza Nadal Carraro, Neci Nunes Ferreira, 

Leocádia Slonik, Dovanil Vitorino de Matos, Valter Glass, Antônio Ricetti - Lagoa Dourada.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR CELSO CIESLAK  

INDICAÇÃO Nº 2329/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recapagem do asfalto, na Rua Londrina, 

Contorno.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR CELSO CIESLAK  

INDICAÇÃO Nº 2330/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando reparos imediatos 

com patrolamento, manilhamento e colocação de xisto na Rua Thomaz Francisco Sicorski e Leocádia Slonik - 

Lagoa Dourada.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA  

INDICAÇÃO Nº 2331/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a desobstrução dos bueiros do tipo boca-de-lobo na 

Rua Baltazar Lisboa, em toda a sua extensão, Bairro Ronda.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR PAULO BALANSIN  

INDICAÇÃO Nº 2332/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando manutenção na galeria de águas pluviais e esgoto 

da Rua Buriti, no Núcleo Habitacional Santa Maria.  

_________________________________________________________________________________________

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2333/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a realização da operação tapa buraco na Rua 

Almirante Custódio de Melo, entre as Ruas Barão de Tefé e Avenida João Manoel dos Santos Ribas - Centro.  

_________________________________________________________________________________________



                                                   
                                                     

 

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2334/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco nas ruas 

pavimentadas do Conjunto Habitacional Tropeiro.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2335/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e  cascalhamento das ruas não 

pavimentadas da Vila Nova.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2336/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos na Rua 

Bonifácio Vilela entre a Rua Francisco Ribas e Avenida Anita Garibaldi.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2337/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos nas ruas 

pavimentadas da Vila Nova.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2338/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o tapa buraco na Avenida Rocha 

Pombo, entre as Ruas Adjaniro Cardon e D. Joao VI, no Jardim Carvalho.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2339/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco nas ruas 

pavimentadas da Vila Rio Branco.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2340/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhamento das 

estradas do Distrito de Itaiacoca.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2341/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a implantação de um ponto de coleta do Programa 

Feira Verde, no Conjunto Habitacional Padre Roque.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2342/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a instalação de uma academia ao ar livre, campo de 

futebol society e um parquinho na Vila São Francisco.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2343/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a instalação de uma academia ao ar livre no 



                                                   
                                                     

 

Parque Tarobá.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2344/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o parolamento e cascalhamento das 

ruas não pavimentadas do Conjunto Habitacional Tropeiro.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2345/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhametno das 

ruas não pavimentadas da Vila Rio Branco.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2346/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de roçada nas margens das 

estradas rurais do Distrito de Itaiacoca.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2347/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco na Rua 

Emiliano Perneta.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2348/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos na Rua 

Almirante Custódio de Mello, entre a Rua Comendador Airton Plaisant e Avenida João Manoel dos Santos 

Ribas.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO  

INDICAÇÃO Nº 2349/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando efetuar os serviços 

de patrolamento, cascalhamento e compactação de solo na Rua Isaias da Luz, em toda a sua extensão, 

localizada no Bairro Boa Vista, Jardim Atlanta.  

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO  

INDICAÇÃO Nº 2350/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando efetuar a conclusão dos serviços 

de manilhamento na Rua Abelardo de Brito, localizada no Bairro da Ronda. 

 

APROVADOS POR UNANIMIDADE  

  

 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 24 de novembro de 2.017. 

  

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

Presidente                                                       1º Secretário 

  



                                                   
                                                     

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

VEREADOR FLORENAL:  enfatiza a importância das indicações feitas pelos vereadores, pois estas são de 

conhecimento popular, ou seja, a vontade do povo está expressa nas indicações 

 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: diz que está feliz com a aprovação do projeto de lei da vice-

prefeita que fomentará o turismo ao município de Ponta Grossa. Agradece as palavras gentis do vereador 

Florenal e os demais vereadores que apoiaram o questionamento feito em relação ao preço do combustível na 

cidade. Enfatiza que o alto preço do combustível impacta vários outros setores econômicos da cidade. 

 

VEREADOR GERALDO STOCCO: reclama por não ter sido tomado previdências em relação ao seu 

pedido de construção de pontos de ônibus para os estudantes da UEPG e do Instituto de Educação. 

 

VEREADOR DIVO: comenta a sua alegria em relação ao Clube Palmeiras, que ele faz parte da Diretoria, 

porque estão na decisão do campeonato amador. 

ATA DA SESSÃO DISPONÍVEL EM: http://www.cmpg.pr.gov.br/ 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PONTA 

GROSSA, REALIZADA NO DIA VINTE E SETE DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSETE. (XVII 

LEGISLATURA) 

Aos vinte e sete dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, no Plenário da Câmara Municipal de Ponta 

Grossa, reuniram-se os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Sebastião Mainardes Júnior, 

secretariado pelos Vereadores Jorge da Farmácia - Primeiro Secretário e João Florenal da Silva - Florenal - 

Segundo Secretário, fazendo também parte da Mesa Executiva a Vereadora  Roseli A. Mendes - Professora 

Rose - Terceira Secretária, com as ausências Vereadores Pastor Ezequiel Bueno, por força de requerimento 

apresentado na sessão anteriormente realizada e José Carlos S. Raad - Dr. Zeca, assim também, com a ausência 

justificada do Vereador Vinícius Camargo, presentes os Vereadores Celso Cieslak, Divonsir Pereira Antunes - 

Divo, Domingos B. Menezes Jr. - Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, George Luiz de 

Oliveira,  Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Albertus 

Zampieri, Rogério Mioduski, Rudolf E. Christensen - Rudolf Polaco, Victor Hugo de Oliveira e Walter José de 

Souza - Valtão. À hora regimental o Senhor Presidente abriu os trabalhos, colocando em discussão e votação a 

Ata da Sessão anteriormente realizada, a qual foi aprovada sem restrições. Em seguida foi procedida, pelo 

Vereador Primeiro Secretário, a leitura do Expediente que se encontrava sobre a Mesa dos Trabalhos, 

constando do seguinte: DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL - Mensagem nº 177/17 (Projeto de Lei nº 

416/17, acompanhado de pedido para apreciação em regime de urgência, o qual foi deliberado e aprovado 

nesta oportunidade), altera a Lei Municipal nº 12.222, de 06/07/2015, conforme especifica. Mensagem nº 

178/17 (Projeto de Lei nº 417/17, acompanhado de pedido para apreciação em regime de urgência, o qual foi 

deliberado e aprovado nesta oportunidade), altera a Lei nº 9.603/2008, conforme especifica. Mensagem nº 

168/17 (Projeto de Lei nº 419/17), altera a Lei Municipal nº 12.862, de 14/08/2017, conforme especifica. 

Mensagem nº 172/17, (Projeto de Lei nº 420/17), declara a Utilidade Pública da Associação de Pais e 

Funcionários do Centro Municipal de Educação Infantil Nassima Sallum. Mensagem nº 173/17 (Projeto de Lei 

nº 421/17), declara a Utilidade Pública da Associação de Pais e Funcionários do Centro Municipal de 

Educação Infantil Professora Alair Stremel de Camargo. Mensagem nº 161/17 (Projeto de Lei nº 422/17), 

altera a Lei Municipal nº 12.642, de 10/10/2016, conforme especifica. Mensagem nº 162/17 (Projeto de Lei nº 

423/17), autoriza o Poder Executivo a alienar os imóveis que menciona e reverter os recursos para pagamento 

de precatórios. Mensagem nº 179/17 (Projeto de Lei nº 424/17, acompanhado de pedido para apreciação em 

regime de urgência, o qual foi deliberado e aprovado nesta oportunidade), altera a Lei nº 12.670/2016, 

conforme especifica. Of. nº 1855/17-GP, comunicando haver vetado a Lei nº 12.201. Of. nº 1687/17-GP, 

comunicando haver sancionado a Lei nº 12.935. Of. nº 1688/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 

http://www.cmpg.pr.gov.br/


                                                   
                                                     

 

12.936. Of. nº 1689/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 12.944. Of. nº 1690/17-GP, comunicando 

haver sancionado a Lei nº 12.948. Of. nº 1691/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 12.954. Of. nº 

1693/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 12.956. Of. nº 1842/17-GP, em atendimento ao 

Requerimento nº 397/17, de autoria do Vereador Geraldo Stocco. Of. nº 1843/17-GP, em atendimento ao 

Requerimento nº 389/17, de autoria do Vereador Felipe Passos. Of. nº 1857/17-GP, em atendimento ao 

Requerimento nº 411/17, de autoria do Vereador Pietro Arnaud. Of. nº 1874/17-GP, em atendimento ao 

Requerimento nº 412/17, de autoria do Vereador Geraldo Stocco. DO VEREADOR MINGO MENEZES - 

Projeto de Lei nº 414/17, dispõe sobre a criação da Linha de Transporte Coletivo exclusiva da saúde, conforme 

especifica. DO VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA - Projeto de Lei nº 415/17, promove alterações 

na Lei nº 12.820, de 26/06/2017, conforme especifica. DO VEREADOR DR. MAGNO - Projeto de Lei nº 

418/17, dispõe sobre ainclusão do conteúdo de Educação Financeira na grade curricular do 2º Ciclo dos Anos 

Iniciais do Ensino fundamental das escolas municipais. DO VEREADOR CELSO CIESLAK - Moção de 

Aplauso nº 333/17, dirigida à Ilma. Sra. GIANNA MARGARETH URBA BANAT. DO VEREADOR CELSO 

CIESLAK - Moção de Aplauso nº 334/17, dirigida aos policiais e funcionários do 2º Distrito Policial. DO 

VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO - Requerimento: "O Vereador que o presente subscreve, requer, na 

forma regimental, seja justificada a sua ausência na Sessão Ordinária do dia 27/11/2017, em virtude de 

compromisso parlamentar na Câmara Municipal de Campinas-SP com o Vereador Luiz Carlos Rossini sobre 

políticas públicas de combate às drogas". Colocado em discussão e votação, foi aprovado o referido 

requerimento. DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO - Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - 

Comunicado nº 247124, informando a respeito da liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 

execução de programas do FNDE. Finda a leitura do Expediente, foi anunciada a COMUNICAÇÃO 

PARLAMENTAR - VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Saudou as presenças dos ex-vereadores 

Odivaldo Alves e Aluisio Ferreira. Em seguida fez relatos a respeito da pesquisa que realizou, em relação aos 

preços dos combustíveis praticados nos postos de nossa cidade, comparando com o valor médio cobrado em 

dez importantes cidades brasileiras mostrando que em Ponta Grossa é o terceiro combustível mais caro. Nesse 

sentido, entende que os postos de combustíveis estão muito restritos, estando na hora desta Casa promover um 

estudo no sentido de fomentar a concorrência, para que esse preço venha a baixar em benefício dos 

consumidores. Assim, convocou aos Senhores Vereadores que comungam dessa sua opinião, para se reunirem 

com os membros da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização, ainda esta semana, para promover 

análise profunda nessa questão. VEREADOR PIETRO ARNAUD: Comunicou que esteve junto como 

Vereador  Mingo Menezes na Rádio CBN no sábado, debatendo o assunto SANEPAR, com as presenças do 

Ex-Secretário de Planejamento e Ex-Presidente desta Casa Roberto Mongruel, também Edilson Gorte, Ex-

Presidente do CONDEMA, Ronaldo Becher assessor do Vereador Mingo Menezes, fundador da ARAS que 

hoje foi encerrada estando acoplada em tese à Secretaria de Obras e Serviços Públicos. Referendou a 

realização na última sexta-feira no Plenário desta Casa, de audiência pública promovida pela SANEPAR, 

ocasião em que questionou naquele oportunidade, o motivo da população não ter informação acerca da mesma, 

registrando que a Câmara estava lotada na ocasião de servidores da referida empresa, o que parecia que daria 

indiscutivelmente uma nulidade na referida audiência. Destacou que o Município pretende promover 

renovação do contrato com a SANEPAR, a partir de minuta recebida pela mesma, de trinta anos, renováveis 

por igual período, assunto já discutido através de CPI tramitada na Casa, a qual deve ser muito responsável 

para discutir essas questões. Solicitou apoio à emenda que está elaborando que trata do Recredi, o qual foi 

protocolado na Casa, entendendo ser um bom negócio para a cidade. Entretanto destacou a cláusula quinta, em 

que o referido acordo está sendo vinculado à aprovação ou não da renovação do contrato, levantando uma 

incógnita, lembrando que o Município não protocolou o contrato de renovação, indagando como que irão 

aprovar o recredi. Assim, estará solicitando apoio do Departamento Jurídico desta Casa, no sentido de retirar a 

cláusula quinta do referido Recredi, por vincular o mesmo a renovação do contrato com a SANEPAR. 

Utilizaram de aparte os Vereadores Florenal, comentando a respeito da audiência pública realizada nesta Casa 

de Leis, destacando que a leitura da minuta do contrato naquela oportunidade serviu de alerta à cidade e aos 



                                                   
                                                     

 

Senhores Vereadores onde irão decidir o destino do tratamento e distribuição de água para a população. 

Questionou na oportunidade a respeito do desconto de cinqüenta por cento que os órgãos públicos recebem da 

SANEPAR, porém o mesmo está atrelado ao pagamento da conta da fatura de consumo, que se atrasar um mês 

o Poder Público perde o referido benefício, e, como faz mais de trinta anos de que essa dívida perdura, 

naturalmente faz trinta anos que o Município não recebe esse desconto. Disse que os Vereadores tem que se 

debruçar em cima do projeto, com a apresentação de novas idéias e estudos. Valtão, também utilizou de aparte, 

para dizer que não pode estar presente na audiência pública, quando sua maior preocupação é decorrente da 

renovação do contrato por trinta anos podendo ser prorrogado por igual período, entendendo que tem que ser 

revisto pela casa. Pietro Arnaud encerrou citando ainda a ausência dos distritos no referido contrato. 

VEREADOR EDUARDO KALINOSKI: Também relatou sobre suas preocupações com relação a renovação 

do contrato com a SANEPAR, somando aos comentários do Vereador Pietro Arnaud, dizendo que da maneira 

como foi apresentado, dá impressão de querer empurrar goela abaixo a questão do recredi. Entende que o 

Município deva realizar parcelamento dessas dívidas, acreditando já existir consenso entre SANEPAR e Poder 

Executivo para que a mesma seja paga em cento e vinte meses. Assina juntamente com os demais vereadores a 

proposta de retirada da cláusula quinta do projeto que veio para a Câmara, entendendo que a renovação do 

contrato deva passar por critérios mais rigorosos, onde percebeu na audiência pública uma série de fatores e 

emendas que devam ser apresentadas ao novo contrato com a SANEPAR. Outro assunto, quando utilizou da 

tribuna meses atrás, trazendo a possibilidade de uma moção de sugestão legislativa ao Senhor Prefeito 

Municipal, que prontamente atendeu, com o Secretário de Esportes, e agora ficou sabendo que com a ajuda da 

empresa Madero, estará sendo implantado no Parque Ambiental a Estação Saúde, consistindo de um container 

com profissionais para promover acompanhamento de pessoas que utilizam do mesmo para corridas, 

caminhadas ou pedaladas quanto a aferição dos índices de glicemia, pressão arterial e massa corporal. Terceiro 

assunto, para comentar a respeito do Projeto de Lei nº 198/17, que dispõe sobre a proibição de afixação de 

placas de anúncios, cartazes ou objetos similares nos postes de iluminação pública, árvores, semáforos e 

demais logradouros públicos, no âmbito do Município de Ponta Grossa, solicitando apoio dos demais pares em 

prol de sua aprovação, quando no momento oportuno, estará discutindo a matéria. Finalizou informando que 

esteve juntamente com o Secretário de Obras do Município Marcio Ferreira em reunião com presidentes de 

Bairros da região de Olarias, Vilas Princesa e Jardim Barreto, onde trouxe demandas, quanto a questão precária 

da pavimentação das vias. Também comunicou que estiveram presentes os Secretários Celso Santana e 

Maurício Silva, os quais informaram sobre uma série de ações que serão desenvolvidas à região, onde 

obviamente estará exercendo seu trabalho de fiscalização e cobrança se essas não forem efetivadas. 

VEREADOR FLORENAL: Somou-se aos vereadores que o antecederam, quanto aos comentários sobre postos 

de combustíveis e SANEPAR, dizendo que tem acompanhado os preços de combustíveis, concordando com o 

Vereador George. Falou do interesse de diversas redes que desejam se instalar no Município mas esbarram em 

burocracia e leis que na sua opinião estão superadas, entendendo o momento desta Casa mudar isso para que 

possa existir maior concorrência. Quando ao contrato com a SANEPAR, disse ser unânime entre os membros 

desta Casa em se manifestar contrários ao modelo que a empresa apresentou para apreciação deste Legislativo. 

Disse que o povo tem que saber que existe dívida que está sendo questionada na justiça no valor de setenta 

milhões de reais, aproximadamente. Se esta Casa não resolver renovar com a empresa, esse processo continua 

e quem sabe futuramente o Município perca e poderá arcar com um valor maior. Entende que a empresa 

oferece desconto bom para renovar o contrato, onde conversou com vereadores e partidos de outras cidades 

percebendo que o modelo é o mesmo. Estará indo até Londrina, onde agendou reunião com vereadores de seu 

partido em busca de novos subsídios para poder discutir com os demais pares. Cedeu aparte ao Vereador 

Valtão, com relação aos combustíveis, dizendo que impacta diretamente no custo de vida dos cidadãos, 

necessitando de união de força de todos, considerando que a PETROBRÁS eleva em alguns centavos o custo 

dos combustíveis, sendo então repassado aos consumidores. Alertou aos Deputados, levando em consideração 

que será reajustado o valor dos pedágios agora em dezembro o que também irá impactar no custo de vida de 

todos, assim, gostaria de se somar nas manifestações dizendo que tem que realmente fazer alguma coisa. 



                                                   
                                                     

 

VEREADOR GERALDO STOCCO: Comentou sobre a SANEPAR, dizendo ser impossível renovar o contrato 

com a mesma por mais trinta anos, renováveis por igual período, entendendo ser praticamente um absurdo, 

considerando que o contrato vigente ainda não terminou seu prazo. Não sabe quem estará sendo beneficiado 

com a renovação do mesmo. Disse que é relator do recredi, onde aprova a retirada da cláusula quinta, proposta 

pelo Vereador Pietro Arnaud, que atrela à renovação da SANEPAR, nessa nova minuta apresentada na Câmara 

em audiência pública realizada às pressas, quando não foi convidado, onde soube pela imprensa, dizendo que é 

algo também a se pensar sobre isso. Citou que no contrato vigente dispõe sobre o repasse de um por cento do 

faturamento bruto mensal da SANEPAR para a ARAS, no caso hoje para a Secretaria de Obras, de Meio 

Ambiente ou Prefeitura Municipal. Não sabe se o dinheiro está sendo passado devidamente, quando 

questionou sobre esse assunto e não obteve resposta, reformulando a pergunta e novamente não foi respondido. 

Tem coisas que deseja saber antes de aprovar a renovação ora proposta. Viu ainda em apresentação power 

point, sobre os investimentos para a cidade, dizendo que passou de maneira rápida sem muita explicação, não 

ficando entendido o que será investido na cidade. Disse que no atual contrato é para ter uma casa de estudos 

ambientais no Município, a qual não existe, cuja proposta volta novamente. Em aparte, o Vereador Celso 

Cieslak, informou que o valor de um por cento citado está sendo re passado ao meio ambiente, onde realizou 

ofício à SANEPAR e informaram, onde todo o mês é passado relatórios. Indagou ao referido departamento, o 

que fazem com o dinheiro, respondendo que um dos últimos parece que foi destinado ao pagamento da folha 

do funcionalismo. Quanto ao valor de um bilhão, ressaltou que em trinta anos esse valor representa três 

milhões por mês e noventa e oito mil reais por dia, de repente se fizerem uma estação ou algo do gênero, pode 

ficar até seis meses a um ano sem investimentos na cidade. Está com o contrato de Londrina, onde constam 

diversas cláusulas diferenciadas que tiveram tempo para estudar o projeto. Zampieri,em aparte, se manifestou 

com relação ao contrato, chamando atenção ao comentário do Vereador Geraldo Stocco, quando disse que não 

entendeu muito bem o investimento da SANEPAR perguntando se esse vereador não tinha conhecimento 

técnico suficiente, lembrando que estavam participando de audiência pública com a intenção que a comunidade 

entenda os investimentos da empresa. Nesse sentido disse que o vereador que é o representante não achou clara 

a apresentação por parte da empresa, tenta imaginar a população. Ressaltou o pouco número de munícipes, em 

uma audiência marcada para um final de semana, parecendo ser proposital a um contrato que vence daqui seis 

anos, renovar por trinta, renováveis por mais trinta anos, com aval desta Casa, considerando muito sério, 

entendendo ser importante a discussão de todos os pontos. Geraldo finalizou falando sobre reportagem da 

RPC, expondo rua em que visitou diversas vezes, nunca deixando de cobrar o Secretário de Obras, onde as 

pessoas não conseguem subir à pé, tamanha a situação apresentada, já tendo solicitado por ene vezes, dizendo 

ser inadmissível a população não ser atendida. VEREADORA PROFESSORA ROSE: Para falar a respeito do 

Projeto de Lei nº 107/17, de sua autoria, que será apreciado logo mais, dispondo sobre a instalação de 

dispositivo de segurança que interrompe o processo de sucção nas piscinas, dizendo que a idéia inicial da 

matéria surgiu em função de reportagem exibida no mês de julho pelo Programa Fantástico da Rede Globo, 

relatando a morte da menina Raquel, de apenas sete anos em decorrência ao aprisionamento de seus cabelos 

pelo processo de sucção da piscina. Citou que a ABNT regulamenta normas de segurança para funcionamento 

de ralos de fundo, contudo por não haver lei ou obrigatoriedade, crianças continuam morrendo sugadas por 

piscinas construídas fora dos padrões de segurança. Assim, o projeto proposto vem como uma forma de 

prevenção para que tais acidentes sejam evitados com medidas simples, como instalação de tampa nos ralos 

comuns. Outra maneira, seria a substituição de ralos comuns por ralos anti turbilhão, o qual tem a função de 

prevenir a formação de vácuo. Outro assunto, para dizer que tem que refletir e estudar muito sobre o contrato 

com a SANEPAR, debatendo entre partidos e vereadores, considerando de suma importância e de grande 

responsabilidade. Jorge da Farmácia em aparte referendou a fala do Vereador Celso Cieslak, dizendo que está 

no caminho certo em investigar tanto o contrato da SANEPAR de nossa cidade, comparando com outra 

cidades para que não troquem "gato por lebre". Não entendeu os motivos de não haverem encaminhado 

informação solicitada pelo Vereador Geraldo Stocco, não estando à vontade em votar conforme está vindo a 

matéria em questão para esta Casa. Encerrada a Comunicação Parlamentar, foi anunciada a ORDEM DO DIA 



                                                   
                                                     

 

- EM REGIME DE URGÊNCIA, EM SEGUNDA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 377/17 (Poder 

Executivo), dispõe sobre o Sistema Único de Assistência Social - SUAS - no Município de Ponta Grossa, e dá 

outras providências: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo 

Menezes, Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgto. Guiarone Júnior, 

Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira e Walter José de Souza 

- Valtão. Fica registrada a ausência justificada da votação do Vereador Vinícius Camargo, bem como as 

ausências das votações dos Vereadores Pastor Ezequiel Bueno e José Carlos S. Raad "Dr. Zeca". PROJETO 

DE LEI Nº 378/17 (Poder Executivo), dispõe sobre a concessão de Benefícios Eventuais no âmbito do 

Município de Ponta Grossa - PR, e dá outras providências: APROVADO, com votos favoráveis dos 

Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, 

Geraldo Stocco, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro 

Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, 

Victor Hugo de Oliveira e Walter José de Souza - Valtão. Fica registrada a ausência justificada da votação do 

Vereador Vinícius Camargo, bem como as ausências das votações dos Vereadores Pastor Ezequiel Bueno e 

José Carlos S. Raad "Dr. Zeca". PROJETO DE LEI Nº 379/17 (Poder Executivo), institui a Fundação 

Municipal de Assistência Social de Ponta Grossa e dá outras providências: APROVADO, com votos 

favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, George 

Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Magno, Paulo 

Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião 

Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira e Walter José de Souza - Valtão. Fica registrada a ausência 

justificada da votação do Vereador Vinícius Camargo, bem como as ausências das votações dos Vereadores 

Pastor Ezequiel Bueno e José Carlos S. Raad "Dr. Zeca". PROJETO DE LEI Nº 380/17 (Poder Executivo), 

dispõe sobre as alterações na Estrutura Administrativa do Poder Executivo, e dá outras providências: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, 

Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, 

Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf 

Polaco, Sebastião Mainardes Júnior Victor Hugo de Oliveira e Walter José de Souza Valtão. Fica registrada a 

ausência justificada da votação do Vereador Vinícius Camargo, bem como as ausências das votações dos 

Vereadores Pastor Ezequiel Bueno e José Carlos S. Raad "Dr. Zeca". EM PRIMEIRA DISCUSSÃO - 

PROJETO DE LEI Nº 198/17 (Vereador Eduardo Kalinoski), dispõe sobre a proibição de afixação de placas 

de anúncios, cartazes ou objetos similares nos postes de iluminação pública, árvores, semáforos e demais 

logradouros públicos no âmbito do Município de Ponta Grossa: APROVADO, com votos favoráveis dos 

Vereadores Celso Cieslak, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Sgto, 

Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, 

Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira e 

Walter José de Souza - Valtão. Votaram contrariamente os Vereadores Divo e Geraldo Stocco. Fica registrada 

a ausência justificada da votação do Vereador Vinícius Camargo, bem como as ausências das votações dos 

Vereadores Pastor Ezequiel Bueno e José Carlos S. Raad "Dr. Zeca". EMENDA DE REDAÇÃO, 

APRESENTADA PELA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO: APROVADA, com 

votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, George 

Luiz de Oliveira, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro 

Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, 

Victor Hugo de Oliveira e Walter José de Souza - Valtão. Votaram contrariamente os Vereadores Divo e 

Geraldo Stocco. Fica registrada a ausência justificada da votação do Vereador Vinícius Camargo, bem como as 

ausências das votações dos Vereadores Pastor Ezequiel Bueno e José Carlos S. Raad "Dr. Zeca". EMENDA 

MODIFICATIVA APRESENTADA PELA COMISSÃO DE OBRAS, SERVIÇOS PÚBLICOS, TRÂNSITO, 

TRANSPORTE, MOBILIDADE URBANA E ACESSIBILIDADE: APROVADA, com votos favoráveis dos 



                                                   
                                                     

 

Vereadores Celso Cieslak, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, 

Geraldo Stoco, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, 

Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor 

Hugo de Oliveira e Walter José de Souza - Valtão. O Vereador Divo votou contrariamente à matéria. Fica 

registrada a ausência justificada da votação do Vereador Vinícius Camargo, bem como as ausências das 

votações dos Vereadores Pastor Ezequiel Bueno e José Carlos S. Raad "Dr. Zeca". PROJETO DE LEI Nº 

207/17 (Vereadora Professora Rose), dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de dispositivo para 

interromper o processo de sucção em piscinas e dá outras providências: APROVADO, na forma do 

Substitutivo Geral apresentado pela autora, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo 

Menezes, Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgto. Guiarone Júnior, 

Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira e Walter José de Souza 

- Valtão. Fica registrada a ausência justificada da votação do Vereador Vinícius Camargo, bem como as 

ausências das votações dos Vereadores Pastor Ezequiel Bueno e José Carlos S. Raad "Dr. Zeca". 

SUBEMENDA DE REDAÇÃO APRESENTADA PELA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO: APROVADA, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, 

Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgto, Guarone Júnior, Florenal, 

Jorge da Farmácia, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira e Walter José de Souza 

- Valtão. Fica registrada a ausência justificada da votação do Vereador Vinícius Camargo, bem como as 

ausências das votações dos Vereadores Pastor Ezequiel Bueno e José Carlos S. Raad "Dr. Zeca". PROJETO 

DE LEI Nº 230/17 (Vereador Dr. Zeca), dispõe sobre a divulgação de informações referente aos processos de 

licenciamento ambiental emitido pelo Município de Ponta Grossa, conforme especifica: APROVADO, nos 

termos do Substitutivo Geral apresentado pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação, com Subemenda 

Modificativa apresentada pelo Vereador Mingo Menezes. PROJETO DE LEI Nº 330/17 (Poder Executivo), 

autoriza o Poder Executivo Municipal a vincular-se como associado da ADETUR - Campos Gerais e a realizar 

repasse de contribuição associativa anual, conforme especifica: APROVADO, com votos favoráveis dos 

Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, 

Geraldo Stocco, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro 

Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, 

Victor Hugo de Oliveira e Walter José de Souza - Valtão. Fica registrada a ausência justificada da votação do 

Vereador Vinícius Camargo, bem como as ausências justificadas das votações dos Vereadores Pastor Ezequiel 

Bueno e José Carlos S. Raad "Dr. Zeca". PROJETO DE LEI Nº 354/17 (Poder Executivo), declara a Utilidade 

Pública da Associação de Pais e funcionários do Centro Municipal de Educação Infantil Gisele Maria Zander: 

APROVADO. PROJETO DE LEI Nº 366/17 (Vereador Felipe Passos), concede Título de Cidadão Honorário 

de Ponta Grossa ao Senhor Rodrigo Milleo: APROVADO, englobado à Emenda de Redação apresentada pela 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo 

Menezes, Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgto. Guiarone Júnior, 

Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira e Walter José de Souza 

- Valtão. Fica registrada a ausência justificada da votação do Vereador Vinícius Camargo, bem como as 

ausências justificadas das votações dos Vereadores Pastor Ezequiel Bueno e José Carlos S. Raad "Dr. Zeca". 

EM DISCUSSÃO ÚNICA - Foram APROVADAS: Moção nº 332/17, do Vereador Divo e Indicações nºs 

2301, 2302, 2303, 2304/17, do Vereador Jorge da Farmácia; 2305/17, do Vereador Paulo Balansin; 2306, 

2307/17, do Vereador Eduardo Kalinoski; 2308, 2309, 2310, 2311, 2312, 2313, 2314, 2315, 2316, 2317, 2318, 

2319, 2320, 2321, 2322, 2323, 2324, 2325/17, do Vereador Ricardo Zampieri; 2326, 2327, 2328, 2329, 

2330/17, do Vereador Celso Cieslak; 2331/17, do Vereador Jorge da Farmácia; 2332/17, do Vereador Paulo 

Balansin; 2333/17, da Vereadora Professora Rose; 2334, 2335, 2336, 2337, 2338, 2339, 2340, 2341, 2342, 



                                                   
                                                     

 

 

2343, 2344, 2345, 2346, 2347, 2348/17, do Vereador Florenal; 2349, 2350/17, do Vereador Vinícius Camargo. 

Finda a votação da Ordem do Dia, foi aberto espaço para as manifestações no PEQUENO EXPEDIENTE - 

VEREADOR FLORENAL: Para destacar a importância das indicações que os Senhores Vereadores 

apresentam nesta Casa, onde solicitam melhorias para os bairros, contemplando a necessidade dos moradores. 

Destacou nesse sentido a Indicação de sua autoria, sob nº 2341, aprovada na Ordem do Dia da presente sessão, 

em que solicita ao Senhor Prefeito Municipal, providências objetivando a implantação de um ponto de coleta 

do Programa Feira Verde, no Conjunto Habitacional Padre Roque, destacando que o material reciclado 

recolhido deixa de poluir o meio ambiente. VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Para fazer 

referências à aprovação de projeto que considera importante, onde a Vice-Prefeita Elizabeth Schimidt se 

empenhou bastante, o qual autoriza o Poder Executivo Municipal a vincular-se como associado da ADETUR - 

Campos Gerais a realizar repasse de contribuição associativa anual, considerando extremamente importante 

para fomentar o turismo na cidade. Parabenizou a ADETUR - Campos Gerais e Presidente da Fundação de 

Turismo do Município, Professora Elizabeth Schmidt. Agradeceu pelas palavras do Vereador Florenal e 

demais que fizeram coro consigo na questão do preço dos combustíveis da cidade, dizendo ser notório que 

poucos proprietários tem somente um posto de combustíveis, não vendo nada de errado nisso, porém não 

concorda em não abrir a possibilidade de livre concorrência, isso que defende nesta Casam em função do preço 

que vem sendo praticado na cidade. Mais uma vez clamou a imprensa no sentido de fazer com que isso venha a 

ecoar por toda a cidade e despertar o interesse dos munícipes nessa pauta importante.Irá se reunir com os 

demais vereadores para ver a saída que irão adotar para que mais empresas do ramo venham a se instalar em 

Ponta Grossa. VEREADOR GERALDO STOCCO: Parabenizou a Presidente da Fundação de Turismo 

Elizabeth Schimidt, pelo esforço que está fazendo pela cidade, acreditando que com a vinculação à ADETUR, 

poderão fomentar ainda mais o turismo em nossa cidade. Falou também sobre coisas que não estão tão certas, 

dizendo que desde o início do ano vem solicitando ponto de ônibus coberto para os estudantes da UEPG, do 

Instituto de Educação e outras escolas e não foi atendido - a comunidade não foi atendida - lamentando o 

descaso do Poder Público, não adiantando realizar abaixo assinado ou pedido de moradores que não são 

atendidos, prova disso, conforme reportagem da RPC mostrando  a Rua São Gerônimo da Serra, onde foi 

prometido e não realizado. Espera que com o novo projeto aprovado nesta Casa, os pontos de ônibus venham a 

ser construídos, não para o vereador ser atendido, mas para que os estudantes tenham um pouco mais de 

conforto. Falou que está se dirigindo a AMTT para rever, onde tem informações de seu presidente,  Pelissari, 

que irá proceder mudanças nas proximidades da UEPG, Avenida München, no sentido de que os ônibus se 

adequem aos estudantes, no sentido de que não fiquem em rua atrás da UEPG, escura, expostos a assaltos. 

Destacou que a segurança na cidade vem sendo debatida amplamente nesta casa e estará trabalhando para que 

isso melhore em nossa cidade. VEREADOR DIVO: Para registrar sua honra em estar pertencendo à diretoria 

do Palmeira Esporte Clube, o qual começa a decidir o campeonato amador da cidade. Ficou triste em função 

das notícias de que a decisão do campeonato amador será realizada em Carambeí, considerando que é tradição 

ser realizada em nossa cidade. Parabenizou a toda a diretoria do Palmeira, jogadores e todas as pessoas que são 

envolvidas no clube. Não havendo mais vereadores inscritos o Senhor Presidente encerrou a presente sessão, 

convocando outra para o dia vinte e nove do mês em curso, quarta-feira, no horário regimental, informando 

que a Ordem do Dia estará à disposição, via rede de computadores. Eu, Vereador Jorge da Farmácia, 

Secretário, supervisionei a redação da presente Ata, a qual segue assinada por mim, pelo Senhor Presidente e 

demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em vinte e sete de novembro de dois mil e dezessete. 

_______________________SECRETÁRIO   ______________________PRESIDENTE 

 


